

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang implementasi nilai-nilai demokrasi dalam pemilihan ketua OSIS di SMA Negeri 1 Merbau, maka dapat di peroleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan nilai-nilai demokrasi pada pelaksanaan pemilihan ketua OSIS di SMA Negeri 1 Merbau, dilaksanakan secara demokratis walaupun masih terdapat beberapa siswa yang masih memiliki sikap apatis saat dilaksanakannya pemilihan ketua OSIS. Pelaksanaan pemilihan ketua OSIS dilaksanakan melalui beberapa tahapan yaitu melaksanakan pendaptaran/administrasi, memberikan waktu untuk setiap calon kandidat yang terpilih untuk melakukan kampanye dan memperkenalkan dirinya serta menyampaikan visi-misinya, melakukan debat dan beradu argument serta menjawab pertanyaan-pertanyaan dari panitia, melaksanakan pemungutan suara, melakukan perhitungan suara dengan terbuka, dan melaksanakan sertijab atau serah terima jabatan.
2. Penerapan nilai-nilai demokrasi dalam aktivfitas OSIS di SMA Negeri 1 Merbau, dilaksanakan secara demokratis mulai dari pengambilan keputusan dan pelaksanaan kegiatan, dalam kegiatan pengambilan keputusan yang di laksanakan melalui musyawarah untuk mufakkatnya, kebebasan mengemukakan pendapat dilaksanakan

sangat baik karena hal itu terbukti dari hasil keputusan yang dapat di terima dan di laksanakan semuan pihak OSIS, pelaksanaan kegiatan OSIS dilaksanakan dengan bertanggung jawab, kerja sama dan mengedepankan komunikasi dan keterbukaan dan sama-sama mengevaluasi kesalahan antar pengurus OSIS.

1.2 SARAN

Berdasarkan hasil penelitian diatas peneliti menyarankan sebagai berikut.

1. Kepada siswa SMA Negeri 1 Merbau hendaknya menghilangkan sikap apatisme saat diadakannya pemilihan ketua OSIS dan kegiatan OSIS lainnya. Dan hendaknya siswa/siswi SMA Negeri 1 Merbau menyadari akan haknya dan juga bagaimana menjadi warga sekolah yang baik dengan peduli dan ikut berperan aktif dalam kegiatan tersebut, serta memiliki komitmen yang besar dan bertanggung jawab dalam menyeleggarakan setiap kegiatan-kegiatan yaitu dengan bertanggung jawab sebagai pemilik hak dan kewajiban sehingga akan terciptanya kehidupan yang demoktaris.
2. Hendaknya pengurus OSIS SMA Negeri 1 Merbau dapat lebih mengayomi dan bersikap ramah kepada sesama siswa SMA Negeri 1 Merbau yang tidak terlibat dalam OSIS, dan anggota OSIS seharusnya selalu melakukan komunikasi sesama anggota OSIS, terutama pada pengurus OSIS yang pengalaman organisasinya minim. Hal ini di maksudkan agar anggota OSIS yang memiliki pengalaman OSIS yang

minim tidak kebingungan dan kewalahan dalam menjalankan tugas mereka sebagai anggota OSIS.